

11月

桜並木

東京土建大田支部
西馬込分会
教育宣伝部



皆様のご協力もあり、秋の拡大は無事に達成することができました。今秋は特に行動制限などはないものの、新型コロナウイルスの感染対策をしっかりと実施し、拡大に取り組むことができました。

10月14日と18日に群長さん等

に拡大会場に来ていただき、ポスティング行動をしていただきました。また10月9日には、日曜行動を行い、拡大のチラシのポスティングを行いました（上の写真は日曜行動に参加していただいた皆さん）。今回の行動は天候に恵まれ、14人の組合員の皆さんがあり、14人の組合員の皆さんがライフコミュニティ西馬込に午前10時に集まり、3～4人のグループで分散して、お昼までの行動予定となっていましたが、皆さんのご協力によりわずか1時間程で配布を終了することができ、非常に感謝をしています。ポスティングはすぐに成果が現れる取り組みではあります。目標達成に向けた西馬込分会としての意思統一につながったのではないかと思います。

今後も拡大など、組合活動にご協力をお願いをする事もあるかと思いますが、その時はよろしくお願ひします。

西馬込分会組織部より

秋の大も無事達成！皆さんのご協力に感謝



拡大日の集合写真

来年度の教育宣伝部募集！

任期に伴い、来年度から教育宣伝部を担当していただける方を募集します。立候補、推薦問い合わせん。宜しくお願ひします！

六役より

仲間の声①

7群 宮川直之



先日、長女から彼に会つてほしいと電話がありました。長女は三ヶ月過ぎ、今多忙の看護師である。彼との馴れ初めは、彼との馴れ初めは、T.V.制作会社のスタッフとのことだ。彼に会うのは、二度目だつたと思うが、二度会つたくらいでその人との人となりが解る気なく話す。内容がわかると、なんどいなない。だが、彼の話を聞いてみると、なんとなく話す。内

豊富な方々ですから、人生経験があるだろうと思うが、何しろこちらは初めてのことでのことだ。なんて答えて良いのか、なんで前もって言つてくれない。大病もせずにここまで夫に育つて暮れてきた娘を恨む始末。また、娘を抱けることを楽しみにしているね。

仲間の声②

11群 根本笑子

さて、やはりと言うか、開口一番娘と結婚したいと申し出でてきた。皆さんには、人生経験が豊富な方々ですから、普通に使っています。ワクダウン、パンデミツン、オンライン、テレワーク、オフィス、今では普通に使っています。小池都知事がこの言葉を使うたびにどうしてわざわざ横文字で言葉を使ったのかが不思議でした。しかし娘を恨む始末。また、娘を抱けることを楽しみにしているね。

さて、やはりと言うか、開口一番娘と結婚したいと申し出でてきた。皆さんには、人生経験が豊富な方々ですから、普通に使っています。ワクダウン、パンデミツン、オンライン、テレワーク、オフィス、今では普通に使っています。小池都知事がこの言葉を使ったのかが不思議でした。しかし娘を恨む始末。また、娘を抱けることを楽しみにしているね。

さて、やはりと言うか、開口一番娘と結婚したいと申し出でてきた。皆さんには、人生経験が豊富な方々ですから、普通に使っています。ワクダウン、パンデミツン、オンライン、テレワーク、オフィス、今では普通に使っています。小池都知事がこの言葉を使ったのかが不思議でした。しかし娘を恨む始末。また、娘を抱けることを楽しみにしているね。

当面の日程

11月

- | | | |
|-------------|------|---------|
| 14日（月）執行委員会 | 文化の森 | （第3・第4） |
| 19日（土）集約会議 | 文化の森 | （第1集会室） |

12月

- | | | |
|-------------|------|---------|
| 13日（火）執行委員会 | 文化の森 | （第3・第4） |
| 20日（火）集約会議 | 文化の森 | （第1集会室） |

1月

- | | | |
|-------------|------|---------|
| 13日（金）執行委員会 | 文化の森 | （第3・第4） |
| 19日（木）集約会議 | 文化の森 | （第1集会室） |

今月の花

眉刷毛万年青
(マユハケオモト)



撮影日時 令和4年10月26日
撮影場所 我が家の花壇
撮影者 9群 久保田 迪伸